

Traumhausbau des Kunst-WPK Jahrgangs 10

Die Schüler des Jahrgangs 10 planten in dem Halbjahr 2015/2016 in einem Kunstprojekt ein eigenes Traumhaus. Die Schüler befassten sich mit dem Thema „Architektur und ihre Baustile“. Sie schauten sich die Architekturepochen von Romantik über Barock bis hin zur Postmodernen und Gegenwart an.

Anschließend zeigten die Jugendlichen an Hand von Bauzeichnungen und Plänen auf, wie ihr eigens Traumhaus aussehen solle. Motiviert und kreativ entwarfen sie Grundrisse und Aufrisse, wobei diese ihrem späteren Modell dienten.

Der Modellbau selber förderte nochmals die Kreativität, da nicht alles auf Anhieb klappte, wie es sich vorher vorgestellt wurde. Die Häuser wurden aus diversen Materialien erstellt: Pappe, Holz, Styrodur, Papier, Kunststoffen und sogar Nudeln wurden verbaut. Die Schüler hatten Spaß bei der Anfertigung und es wurde ihnen ersichtlich, warum Grundriss und Aufriss exakt gezeichnet sein mussten, wenn das Modell in der Realität „gut aussehen“ soll.

